

FUSSBALL

- TESTSPIELE, heute: FC Brunn – APOEL Nikosia (Bischofshofen, 17), SAK – Vedesheim, Schloedorf – Hallwang (beide 18.30), SSK/Blau-Weiß – Ebenau (19).
- SALZBURGS U-19-Internationale Jelena Gatea wechselt von Bergheim/Hof zu FC Bayern München. Die 18-jährige Offensivspielerin heuert als 14. Österreich-Legionärin und dritte Salzburgerin nach Torfrau Birgit Leitner und Laura Feiersinger beim deutschen Frauen-Bundesligisten an.

BEACHVOLLEYBALL

- BARBARA HANSEL und ihre Partnerin Katharina Schützenhofer starteten mit einer Zweisatz-Niederlage in die Gruppenphase des Grand Slam in Gstaad. Das ÖSV-Duo musste sich Maria Clara/Carol (Bra) 18:21, 15:21 geschlagen geben.

FAUSTBALL

- ASKÖ SEEKIRCHEN feierte beim Wallerseeepokal den Turniersieg in der männlichen U-18 und U-14, die Mädchen wurden hinter Reichenthal U-18-Zweite.

LAUFSPORT

- ROBERT GRUBER (ASKÖ Henndorf) in 51:47,98 vor Holger Förster (ASV) und Günther Schernthaler (Plussport Saalfelden) bzw. Andrea Walkner-Tannenberger (USLA) in 1:05:18,24 vor Sibylle Schild und Michaela Schwarzenbacher (beide Aufi&Owi Wielandner) feierten am Gernkogel die Berglauf-Landesmeistertitel.

Beach-Karriere in Stein gemeißelt

Wie sein Bruder Helmut peilt Robert Moser eine Profi-Laufbahn an – Die U-19-WM ist ein Anfang

Beachvolleyball hat Tradition im Hause Moser. Helmut, lange Jahre Stütze des Volleyball-Erstligisten PSV Salzburg, wechselte vor vier Jahren auf den Sand, spielte professionell World Tour (Klagenfurt 2011). Der größte Erfolg gelang ihm auf der CEV-Tour mit Platz vier in Constanza (Rum) vor zwei Jahren. Die Nicht-Nominierung für die U-23-WM heuer bedeutete aber einen schweren Rückschlag für den 22-jährigen Hünen, der

Mit Robert Moser will nun der fünf Jahre jüngere Bruder in der „Sandkiste“ in Helmut's Fußspuren steigen. Auch seine Beach-Karriere scheint in Stein gemeißelt – 2014 wird er seine Ausbildung an der Fachschule Halblein als Geselle abschließen.

Sportlich ist die World Tour das große Fernziel des 17-Jährigen. Von dem ist er freilich noch weit weg. Zuletzt tingelte er im A- und B-Cup durch Österreich, war 2012 Dritter der U-18-ÖM, bei den Winterjunioren U-20